
 

 

Rapport annuel 2024 
Commission spécialisée fédérale Lancer de drapeau 
 
 
J’ai repris la présidence de la CS lors de l’Assemblée des délégués 2024 à Goldau, à la 
suite de la démission de Walter von Matt. 
 
Les 16 et 17 mars, nous avons organisé le traditionnel week-end Lancer de drapeau à 
Mürren, mais je n’ai malheureusement pas pu y participer. Cet évènement a été une réus-
site et j’en profite pour adresser un grand merci aux organisateurs. 
 
Lors du cours fédéral Jury le 4 mai à Rothenburg, nous avons de nouveau expliqué les 
changements apportés au système d’évaluation pour les prestations en duo, changements 
appliqués aux fêtes des yodleurs à venir. Nous avons aussi expliqué les quelques modifica-
tions apportées aux feuilles d’évaluation que nous avons mises en œuvre. 
 
La finale du Challenge de l’AFY à Thoune a été remportée par Martin Kobel. La disqualifica-
tion d’un participant qui portait un costume inapproprié a malheureusement entaché cet évè-
nement bien organisé. Cet incident, tout tragique qu’il soit, nous a clairement montré où des 
erreurs ont été faites et ce que nous pouvons faire pour éviter qu’un tel incident se repro-
duise.  
 
Les trois fêtes des yodleurs de sous-associations qui ont eu lieu à Langnau im Emmental, 
Rarogne et Sempach étaient parfaitement organisées et ont accueilli beaucoup de visiteurs. 
Les lancers de drapeaux ont été réussis et l’adaptation du système d’évaluation pour les 
prestations en duo a produit les effets escomptés. 
 
Notre sortie annuelle de la CS nous a conduits cette année dans le Valais où nous avons 
randonné sur les traces de Kaspar Stockalper en visitant le château de Stockalper. Nous 
nous sommes rendus au « Lac souterrain » de St Léonard pour fuir la chaleur de l’été. Nous 
avons bien sûr tenu notre séance entre-temps et nous avons beaucoup discuté du lancer de 
drapeau. 
 
En ce qui concerne les perspectives, nous nous occupons pour le moment des thèmes sui-
vants :  
• Ouverture du Challenge fédéral, afin que cet évènement puisse avoir lieu sur d’autres 

sites. 
• Adaptation du système d’évaluation, élimination de petites erreurs et adaptation du sys-

tème d’octroi de points supplémentaires. 
• Un autre exercice global de l’AFY, moins de lancers, des lancers plus simples. 
 
Pour conclure, je remercie mes collègues de la CS, qui me soutiennent énergiquement. 
Nous entretenons une collaboration simple et fluide, et l’ambiance est excellente. J’adresse 
également mes remerciements à mes collègues du Comité central, qui m’ont intégré chaleu-
reusement et me soutiennent dans mes nouvelles fonctions. Je suis extrêmement content 
de travailler avec vous tous.  
 
Je vous souhaite à toutes et tous une très bonne année 2025, beaucoup de bonheur et une 
très bonne santé.  
 
Brigue, 12.1.2025 
Urs Schweizer, président de la CS Lancer de drapeau 
  


